

Abgesichert trotz Arbeits- unfähigkeit

Jeder selbständig Tätige weiß, wie wichtig der persönliche Einsatz ist.

Laut unserer Schadenerfahrung haben ca. 25 % der UnternehmerInnen innerhalb von 2 Jahren eine Phase der Arbeitsunfähigkeit von länger als zwei Wochen.

Während der Phase der Gesundung bleibt der Umsatz aus, und die fixen Kosten für Löhne und Gehälter, Mieten und sonstige Kosten des gewöhnlichen Geschäftsbetriebs laufen weiter.

Mit der Arbeitsunfähigkeitsversicherung der Allianz ist gewährleistet, dass die Zahlungsverpflichtungen auch weiter erfüllt werden können und die Betriebsunterbrechung zu keiner Geschäftsaufgabe führen muss.

Die Arbeitsunfähigkeitsversicherung der Allianz zahlt den vereinbarten Betrag ab dem 7. Tag für 360 Tage.

Ihre Existenz-Sicherheit ist unser Anliegen!

Bei Fragen oder für Terminvereinbarung wenden Sie sich bitte an Ihre Allianz Beraterin oder Ihren Allianz Berater.

Gedruckt auf CO₂-ausgeglichenem Papier

Änderungen, Irrtümer und Druckfehler vorbehalten.

Stand Jänner 2017

Der angeführte Leistungsumfang stellt einen Auszug aus den Allgemeinen, Ergänzenden Allgemeinen und Besonderen Versicherungsbedingungen dar. Diese werden dadurch nicht ersetzt.

Bei allen personenbezogenen Bezeichnungen (z.B. Versicherungsnehmer, Vertragspartner, Sachverständiger, etc.) gilt die gewählte Bezeichnung für beide Geschlechter.

Allianz Elementar Versicherungs-Aktiengesellschaft,
Sitz: 1130 Wien, Hietzinger Kai 101–105
Telefon: 05 9009-0, Telefax: 05 9009-70000
Eingetragen im Firmenbuch des Handelsgerichts Wien
unter FN 34004g, UID: ATU 1536 4406, DVR: 0003565
Internet: www.allianz.at

Aufsichtsbehörde:
Finanzmarktaufsicht, 1090 Wien, Otto-Wagner-Platz 5,
(www.fma.gv.at)

50418 (04.17)_wes



Ihr finanzielles Sicherheitsnetz.

Wer beruflich auf selbständigen Beinen steht, hat nicht nur mehr Freiheiten, sondern auch ein wesentlich höheres Risiko zu tragen.

Ein mehrwöchiger Krankenstand kann eine selbständig tätige Person sehr schnell in finanzielle Bedrängnis bringen.

Die gesetzliche Grundabsicherung durch die Krankenkasse beträgt Euro 29,46 pro Tag der Arbeitsunfähigkeit ab dem 43. Tag für maximal 20 Wochen.

Das vorübergehende Aus kann ziemlich überraschend kommen. Schon ein kleiner Sturz kann Ihre Existenzgrundlage bedrohen, insbesondere, wenn Sie allein im Betrieb stehen.

Während der gebrochene Knöchel heilt, fallen die Einnahmen weg, die Fixkosten dagegen bleiben.

6 gute Gründe für eine Arbeitsunfähigkeitsversicherung:

- 1** Fortlaufende Ausgaben und der entgangene Gewinn werden im Rahmen der Versicherungssumme ersetzt.
- 2** Die Prämie ist steuerlich voll absetzbar.
- 3** Verschiedene Karenzfristen, die zur Auswahl stehen, ermöglichen die individuelle Gestaltung des Versicherungsschutzes.
- 4** Wenn während der Vertragslaufzeit eine chronische Erkrankung auftritt, ist die dadurch bedingte Arbeitsunfähigkeit versichert!
- 5** Die maximale Leistungsdauer beträgt 360 Tage nach Eintritt des Versicherungsfalls.
- 6** Psychische Krankheiten (wie zum Beispiel Burn-out) treffen immer wieder auch den Stärksten. Die Allianz bietet die Mitversicherung der Arbeitsunfähigkeit aufgrund von psychischen Erkrankungen an.

Zwei Leistungsmodelle stehen Ihnen zur Verfügung:

Modell der fixen Versicherungssummen pro Tag (Taxe)

Bei diesem Modell wird zu Vertragsbeginn eine fixe Entschädigungssumme pro Tag vereinbart. 100% Taxe bei vollständiger Arbeitsunfähigkeit und zumindest teilweiser Betriebsunterbrechung erhält man, wenn keine Vertretungskosten geltend gemacht werden.

In diesem Fall zahlen wir diesen fix vereinbarten Betrag pro Tag.

Modell der Entschädigungsleistung nach dem Deckungsbeitrag

Im Rahmen dieses Modells werden die fortlaufenden Betriebsauslagen, der tatsächlich entgangene Gewinn sowie ein eventueller Überbrückungsaufwand (z.B. Einstellung von Leihpersonal für die Dauer der Arbeitsunfähigkeit) im Rahmen der gewählten Versicherungssumme ersetzt.

Dieses Modell setzt eine fast tagesaktuelle Buchhaltung voraus, die das Abrufen der Daten im Versicherungsfall ermöglicht.

